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                                        November 2021 
 
 

 
Liebe Mitglieder, 
 
leider kann wegen der Corona Pandemie unsere diesjährige 
Jahreshauptversammlung  nicht wie gewohnt stattfinden. 
Deswegen können sie unseren Geschäftsbericht 2021 auf unserer Hompage 
nachlesen. 
 
 
  
Leider sind seit unserer letzten Jahreshauptversammlung 2020 wieder Mitglieder 
verstorben.  
 
Im Jahr 2021 
Gerhard Ommer verstorben 04/21 
Marianne Kundmüller verstorben 04/21 
Konrad Klein verstorben 08/21 
Ilse Bollen verstorben 09/21 
Heinz Kolter verstorben 11/21 
 
 
Ich bitte sie eine Minute inne zu halten und unseren verstorbenen Mitgliedern 
zu gedenken. 
 

 
 

- Unsere Bürgergemeinschaft hat aktuell 163 Mitglieder    - 
 
 
 
Wegen der Pandemie ist es zurzeit schwer neue Mitglieder zu werben. Wenn sie 
jemanden kennen der Interesse hat bei uns Mitglied zu werden dann sprechen sie 
uns an. Es ist sehr wichtig, dass unsere Bürgergemeinschaft weiterhin für Lückerath 
stark bleibt. 
 
 

Geschäftsstelle: Im Luchsfeld 42, 51429 Bergisch Gladbach 
 02204 917304           info@lueckerath-online.de 

 
 
 

Geschäftsbericht der 
Bürgergemeinschaft 
Lückerath für das Jahr 2021 
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Schaukasten 
 
An unseren Schaukasten, wurde dieses Jahr mutwillig, zweimal die Glasscheibe 
zerstört. Eine Anzeige gegen Unbekannt wurde nach ca. 6 Wochen eingestellt. Die 
Kosten für eine neue Scheibe beliefen sich auf ca. 60€. Bei der zweiten Scheibe 
entschieden wir uns für Plexiglas, diese wurde von einem Mitglied gespendet und in 
Eigenleistung eingebaut. 
 
 
Kriegerehrenmal 

 
Die Pflege des Kriegerehrenmals, durch Stadtgrün, gestaltete sich dieses Jahr 
schwierig. Trotz mehrfacher Bitte und Aufforderung unsererseits an Stadtgrün blieb 
die Grünpflege aus. 
Nach Kontakt und einem Treffen vor Ort mit dem Bürgermeister erhielten wir 
folgende Aussage, die Anlage ist  mit Ackerschachtelhalm durchwuchert und nicht 
mehr pflegebar. Es besteht ein Sanierungsfall. 
 
Im Oktober/November wurde die Anlage saniert und fertig gestellt. 
Die Kosten für ein Gesteck zu Allerheiligen wurden von der Bürgergemeinschaft 
übernommen. 
 
 
Erweiterung der Fa. Krüger in den Neubornerbusch 
 
Für Frank Stein den neuen Bürgermeister und Frau Rickes (Die Grünen) gibt es 
keine Notwendigkeit zur Erweiterung der Fa.Krüger in den Neubornerbusch.  
Das Ampelbündnis möchte über eine alternative Lösung mit dem Unternehmen  
reden. Bis zum Jahr 2025 wird es wohl kaum zur einer Entscheidung durch den 
Regionalrat kommen.  
 
 
Autobahnzubringer auf dem Bahndamm: 
 
Das Moratorium für den Ausbau des alten Bahndamms zur Straße wird bekräftigt, 
das Projekt aber nicht endgültig beerdigt. Stattdessen soll ein Fachbüro alle 
Alternativen prüfen. Ein Radschnellweg auf dem Bahndamm soll schnell umgesetzt 
werden, aber ausdrücklich nur als Zwischennutzung. 
Laut Interessenverband Allianz pro Schiene soll bis 2030 die alte Bahnstrecke 
zwischen Lückerath und Bergisch Gladbach wieder reaktiviert werden um einen 
Umsteigepunkt zur Linie 1 zu schaffen. 
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Lückerather Anger 
 
Unser Wunsch ist es den bestehenden Schutz des Angers unter Einbeziehung der 
Lenawiese über das Jahr 2032 unbegrenzt  zu verlängern, damit dieser als 
Grünzone und Streuobstwiese gesichert bleibt. 
Hierzu hat uns Bürgermeister Frank Stein, der zu unserer Vorstandsitzung am 
07.09.2021 anwesend war, seine volle Unterstützung zugesagt. 
Die geplante Kita auf der Lenawiese wird auf dem Carparkgelände errichtet. 
 
Wir würden uns freuen wenn  möglichst viele Mitglieder, 
unterschiedliche und gerne kreative Ideen zur Nutzung des Angers per E-Mail 
einreichen.( info@lueckerath-online.de) 
Diese Ideen-Sammlung soll im Rahmen eines Workshops (Zukunftswerkstatt 
Lückerath) geprüft und gegebenenfalls weiter 
ausgearbeitet werden. 
Geplanter Termin: Samstag, 2. April 2022, ab 14 Uhr | Lückerather 
Anger.  
Neben allen interessierten Bürgern sollen auch Mitglieder aus betroffenen Bereichen 
der Stadtverwaltung/des Kreises dazu eingeladen werden. 
 
Auf der Lenawiese könnte wieder eine Bienewiese mit Lehrpfad sowie ein intrigierter 
Spielplatz entstehen. 
 

 
Kassenbericht: 
 
Unsere Kasse wurde am 31.10.2021 durch unsere gewählten Kassenprüfer Britta 
Kleine und Corinna Vierkotten geprüft. 
Die Kassenprüfer bescheinigten eine ordnungsmäßige Führung unserer Kasse. Es 
gab keine Beanstandung. 
 
 
Vorstandswahlen 
 
Leider kann unsere Vorstandswahl wegen der Corona Pandemie nicht stattfinden. 
Der gewählte Vorstand bleibt gemäß unserer Satzung §9 bis zur nächsten 
Mitgliederversammlung im Amt. 
Sobald eine verantwortungsvolle Durchführung der Mitgliederversammlung möglich 
ist werden wir Ihnen einen  Termin mitteilen. 
 
Bei Fragen oder Anregungen ihrerseits rufen oder mailen sie uns an. 
Den Kontakt finden sie auf unserer Hompage www.lueckerath-online.de. 
 
 
 
 
 

 

http://www.lueckerath-online.de/
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Schlußwort: 

 
Leider sind die Inzidenzzahlen nicht besser als letztes Jahr und ein gewohntes 
Treffen und ein Austausch von Themen, Gedanken ist nicht möglich. 
Wir hatten für den Dezember ein weihnachtliches Singen mit Glühwein und 
Kinderpunsch im Anger geplant. Da die Inzidenzen weiter steigen werden und mit 
Maßnahmen und Einschränkungen zu rechnen ist, kann dieses leider nicht 
stattfinden. 
 
Die Advents und Weihnachtszeit naht…. 
Wir vom Vorstand wünschen Ihnen eine friedliche Adventszeit sowie schöne 
Weihnachtsfeiertage und einen guten Übergang ins neue Jahr. 
Bleiben sie gesund. 
 
 
Für den Vorstand 
 
Wolfgang Bens 

 
 

 

 
 

 


